



krebsliga schweiz
ligue suisse contre le cancer
lega svizzera contro il cancro

Ligue suisse contre le cancer

02.06.2003 - 10:19 Uhr

Collecte annuelle 2003 de la Ligue suisse contre le cancer (LSC) - Le coup d'envoi sera donné dans les jours qui viennent

**«JE VIS. MAIS LE
CANCER AUSSI.»**

FABIA JOLLER, ATTEINTE DE MÉLANOME.

**SOUTENEZ LA LIGUE CONTRE LE CANCER.
CCP 30-4843-9. www.swisscancer.ch**

krebsliga schweiz
ligue suisse contre le cancer
lega cancro svizzera

Canalya Partner

Berne (ots) -

Voir image: www.newsaktuell.ch/f/story.htx?nr=100463623

Dans les jours qui viennent, un grand nombre de ménages suisses recevront un courrier de la Ligue suisse contre le cancer (LSC). Dans

le cadre de la campagne accompagnant sa collecte annuelle, la LSC met en exergue l'exemple d'une jeune femme qui est tombée malade du cancer de la peau durant son adolescence.

Aujourd'hui âgée de 25 ans, Fabia Joller, une jeune institutrice alémanique, a été atteinte d'un cancer de la peau il y a huit ans. Après avoir subi plusieurs opérations, des traitements douloureux et de délicates transplantations, elle a pu être guérie.

C'est une des raisons pour lesquelles Fabia Joller s'est déclarée prête à participer à la campagne de la collecte annuelle 2003 de la LSC. Elle apparaîtra par exemple sur des affiches et dans des spots TV (pour télécharger les images : voir ci-dessous).

Prévention contre le cancer

Après ce qu'elle a vécu, Fabia Joller juge important aujourd'hui de s'engager pour la prévention contre le cancer. Ainsi, elle inculque de manière ludique à ses élèves les rudiments de la protection solaire, grâce à du matériel spécifique de prévention de la Ligue contre le cancer.

Les campagnes ciblées de prévention sont une des activités principales de la Ligue contre le cancer. Selon l'OMS, un tiers des cancers pourraient être évités si les mesures adéquates de prévention étaient prises.

Soutien des malades du cancer

Dans les régions, les 20 Ligues cantonales ou régionales contre le cancer sont actives principalement dans l'accompagnement et le soutien des malades du cancer et de leurs familles. Elles mettent à disposition du public une septantaine de permanences au total.

Toutes les personnes qui souhaitent poser des questions en rapport avec le cancer peuvent s'adresser gratuitement à Cancer Assistance, au numéro 0800 55 42 48 (en français).

La Ligue suisse contre le cancer publie en outre de nombreuses brochures destinées au grand public, organise des cours de perfectionnement pour les médecins et le personnel soignant, gère des programmes de promotion des soins palliatifs et de la lutte contre la douleur et soutient la recherche contre le cancer.

Informations et conseils sur toutes les questions liées au cancer: Cancer Assistance au numéro gratuit 0800 55 42 48 (en français).

Heures d'ouverture : les lundis, jeudis et vendredis de 14h à 18h ; les mardi et mercredi de 10h à 18h

Voir image: www.newsaktuell.ch/f/story.htx?nr=100463623

Contact:

Andreas Häner
Chef Fundraising/Communication
Ligue suisse contre le cancer
tél. +41/31/389'93'16

Medieninhalte



Jeune enseignante de 25 ans, Fabia Joller prête son concours à la présente collecte annuelle de la Ligue suisse contre le cancer. Dans son adolescence, elle avait été atteinte d'un cancer de la peau. Aujourd'hui, elle est considérée comme guérie. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Ligue suisse contre le cancer"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100463623> abgerufen werden.